



令和7年12月12日発行  
第四吉備保育園  
(086)293-1717

吹き抜ける風がますます冷たくなってきました。子ども達は、戸外に出て元気に体を動かして遊んでいます。また、どのクラスも発表会に向けて楽しみながら練習しています。寒さに負けず、年末まで元気に過ごしていきたいと思います。

## ☆お知らせ☆

### 〈12月の予定〉

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15		
月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月		
												発表会				
16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30		
火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	
	身体計測（3未）	身体計測（3上）	移動避難訓練図書館									年末の休み（休園）	年末の休み（休園）	年末の休み（休園）		



### 〈たいよう組〉

今月はついに最後の発表会です。劇では、セリフの言い方や動き、顔の表情など、細かい所まで意識し練習してきました。歌や楽器も楽しく練習してきたので、去年よりも成長した姿を見てもうえたらと思います。

発表会が終わったら少しずつ小学校入学を意識して、身だしなみや身の回りの事をきちんと自分でできるようにサポートしていこうと思います。

### 〈にじ組〉

発表会に向けて、表現方法をみんなで考えたり、セリフを覚えたりと、真剣に取り組む姿が見られます。本番では、大勢の前で緊張する様子もあると思いますが、温かいまなざしで見守ってあげて下さい。そして、ぜひ子ども達の頑張りや変化を言葉でたくさん伝えてあげて下さい。生活面では、先月増やした当番活動もすっかり慣れてきました。

今月は、大掃除も兼ねて床掃除や掃き掃除などの仕方も伝えていければと思います。お家でもチャレンジしてみて下さい。

### 〈そら組〉

発表会の練習が始まりお家の人に見てもらうことを楽しみに、毎日歌や合奏、劇の練習に取り組んでいます。また、戸外ではマラソンや長縄跳びに挑戦し、跳べた時は嬉しそうにしています。鬼ごっこも好きで、バナナ鬼、手つなぎ鬼などバリエーションを変えて楽しんでいます。

今月は寒さを感じながら戸外で体を動かし遊んだり、行事に向けて製作をしたりしていきたいです。

○12月13日(土)の発表会については、先日配布した手紙をご確認ください。

○9時からはクラスの活動が始まります。必ず9時までに登園してください。

○お迎えの後は、園庭で遊ばずに帰りましょう。滑り台の対象年齢は、3歳児クラス以上です。

○園舎側の駐車場利用は、終日0歳児専用になっています。その他の方は、P4駐車場をご利用ください。

### 〈つき組〉

肌寒い季節になってきました。自分の思いを伝えながらお友達と遊んだり、先生やお友達が困っていたら助けたりととても優しいつき組さん。戸外遊びではマラソンをしたりボールを使って十分に体を動かしたりしています。生活面も日々成長し続け、スムーズに身の回りの事をこなすことができ、喜びを感じている姿が見られます。

今月は、発表会です。楽しく沢山練習してきました。緊張してセリフが上手く言えなかったり動けなくなったりしてしまうこともあると思いますが、温かく見守っていただけたらと思います。

### 〈ほし組〉

「いやだいやだ」と言う姿がよく見られるようになったほし組さん。自分の意思を持つようになった成長の証のように思います。何が嫌だったのか子どもたちの主張を受け止め、できる限りやりたいことができるように関わっています。

発表会に向けて「しろくまちゃんのホットケーキ」の劇ごっこをしています。活動中にも「いやだいやだ」と自己主張することがあります。小道具を使って意欲的に活動に取り組めるようにしています。

### 〈ゆき組〉

ハイハイのスピードが速くなったり、上手に歩けるようになったりと日々成長が著しいゆき組さん。啞語から少しずつ簡単な言葉を発する姿も見られるようになってきました。先生の真似をして自分の思いを言葉にしようとし、気持ちをが伝わった時は嬉しそうな表情を見せて貰ってとってもかわいいです。

今月は手や口拭いたり、靴下を脱いだりと身の周りの事も先生が寄り添いながら取り組んでいきたいと思います。また、暖かい日には園庭に出たり、室内でしっかりと体を動かしたりして寒さに負けずに過ごしていきたいと思います。